

RIESE & MÜLLER

Comunicado de prensa

Riese & Müller organiza el primer Foro del Futuro en Mühlthal

Mühlthal, 20.02.2024 - Riese & Müller ha invitado a los principales distribuidores al primer Foro del Futuro en Mühlthal. Aproximadamente 100 directores generales de Experience Stores y Cargo Hubs, así como embajadores de la marca Riese & Müller de toda Europa aceptaron la invitación al Campus Riese & Müller. Con este nuevo formato, Riese & Müller quiere crear una plataforma para la movilidad del futuro y una red de interesados. En el Foro del Futuro también se presentó la nueva Cargo-Bike compacta Carrie.

"Queremos ofrecer una plataforma para conectar a las personas que trabajan activamente en la marca Riese & Müller y echar juntos una mirada positiva al futuro", afirma la Dra. Sandra Wolf, CEO de Riese & Müller.

El discurso inaugural del Dr. Stefan Carsten, futurólogo, sirvió de base para el evento. Bajo el título "Nuevos tiempos, espacios diferentes", Carsten hizo hincapié en los retos actuales de la movilidad en las zonas urbanas. "Necesitamos comprender que sólo podemos conseguir menos tráfico con más movilidad", dijo Carsten. Esta es la clave de la movilidad sostenible en el futuro". Al mismo tiempo, ve un gran potencial si cambian las condiciones sociales. "En una sociedad basada en el conocimiento, no sólo cambian los principios sociales y económicos, sino también la estructura espacial de las ciudades", afirma Carsten. "Donde antes las autopistas creaban conexiones, en el futuro serán espacios de movilidad en barrios con calidad de vida".

Otro momento destacado fue la presentación de la nueva Riese & Müller Carrie. En un entorno exclusivo, los participantes pudieron echar un vistazo anticipado a la Cargo-Bike compacta, que se presentará al público en marzo.

Workshops sobre la marca, el producto, el personal y los espacios ofrecieron información sobre el potencial y las oportunidades de futuro.

Al final de la jornada se celebró una cena en la que los concesionarios internacionales de Riese & Müller pudieron entablar un amplio diálogo.

RIESE & MÜLLER

Sobre Riese & Müller

Riese & Müller es un fabricante premium alemán de E-Bikes, E-Cargo-Bikes y bicicletas plegables. Fundada en 1993 por Markus Riese y Heiko Müller, propietarios y directores ejecutivos, la empresa cuenta actualmente con una plantilla de más de 900 profesionales en su centro de Mühlthal, cerca de la ciudad alemana de Darmstadt, y vende sus bicicletas en todo el mundo a través de una exclusiva red de distribuidores. Dra. Sandra Wolf es CEO y se ocupa de la dirección estratégica de Riese & Müller junto con Heiko Müller, CEO y uno de los fundadores. Markus Riese es socio de la empresa y Engineering Mentor. En calidad de especialista en Cargo Bikes y HS-Bikes, Riese & Müller configura la movilidad eléctrica del mañana con productos visionarios y apuesta por un estilo de vida sostenible, por un desarrollo de producto orientado a aplicaciones y por tecnologías de E-Bike innovadoras. Junto con el perfeccionamiento continuo de sus productos, la responsabilidad para con las personas y el medio ambiente constituye un eje central de la estrategia global de Riese & Müller. La empresa se basa en los cuatro pilares de su responsabilidad corporativa: Cultura, Ecología, Sociedad y Economía.

Contacto para la prensa:

Benjamin Wenz, Media Relations

presse@r-m.de

T. 49 (0) 6151 / 36686 564

Riese & Müller GmbH

Am Alten Graben 2

64367 Mühlthal, Alemania